

幼稚園だより

9月号

令和5年 9月 1日

荒川区立花の木幼稚園

園長 岩崎 昇

【私の子ども観】



子どもはダイヤモンド

大成功のこどもまつり

園長 岩崎 昇

長い休みを終え、元気な子どもたちの声が園舎に響いています。

7月に行われたこどもまつりでは、幼稚園と保護者の皆様が一体となって会を大成功させることができました。また、たくさんの方にご参加をいただき、大盛況でした。大変にありがとうございました。

子どもたちも十分、楽しめたと思います。特に年長いるか組の子どもたちは、楽しむだけでなく楽しませるための努力を惜しみませんでした。お店屋さんとして、はりきって取り組む姿がほほえましかったです。1才の違いがここまで大きいのかと実感できました。特に今年のあるか組の印象として、作品の種類が例年より多く、しかも細部にわたって工夫されていたことです。個人的には、ラーメンの具、餃子の具には驚かされ、感心しました。

さて、2学期は運動会をはじめ、遠足等の行事も予定しています。子どもたちにとっては楽しい行事でもあり、一つ一つが成長の場でもあります。教職員一同、力を合わせ心に残る取り組みとしたいと思います。今学期も保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

今月の保育のねらい

《3歳児：ひよこ組》

- ・園生活の流れを思い出し、自分でできる身の回りのことを進んでしようとする。
- ・教師や友達と一緒に、体を動かして遊ぶことを楽しむ。

《4歳児：こあら組》

- ・経験したことや自分の思いを友達に伝えたり、友達の話を聞いたりしながら、園生活のリズムを取り戻す。
- ・友達と一緒に体を十分動かし、いろいろな運動遊びを楽しむ。

《5歳児：いるか組》

- ・体験したことや感じたことを教師や友達と伝え合い、一緒に遊びを進めていく楽しさを味わう。
- ・いろいろな運動遊びに進んで取り組み、友達と一緒に体を動かす心地良さを感じる。



○生活のリズムを取り戻しましょう

夏の疲れ、長期休み明けの生活の変化など、体調を整えるのが難しい時期です。早寝、早起き、そして朝ご飯をしっかり食べて生活リズムを整え、元気に登園しましょう。